



In Memoriam

**Le Dr Patrick Parpex nous a quittés.
«Il était en quelque sorte
un bon Samaritain.»**

***Dr Patrick Parpex has left us.
“He was in a way a good Samaritan.”***



VIN Frédéric

Président d'Honneur de la Société Française de Phlébologie

Notre collègue et ami Patrick Parpex nous a malheureusement quittés à la fin de cet été après une longue réanimation malheureusement infructueuse.

Un grand nombre des membres de l'ancienne génération de la **Société Française de Phlébologie** l'a bien connu.

Élève de Guy Sapin et après une pratique de la médecine générale, il s'oriente très rapidement vers la Phlébologie et devient vacataire à l'hôpital Notre Dame de Bon Secours, qui était alors le grand centre de consultation à Paris pour les affections veineuses chroniques.

Il avait également comme beaucoup de nous une forte vocation pour l'enseignement.

C'est avec lui, Loïc Marzin, Michel Schadeck et moi-même que nous avons créé «L'École Européenne de Phlébologie».

Nous avons tous eu le privilège de former sur le plan théorique mais surtout pratique un grand nombre de stagiaires à la sclérothérapie, à l'échosclérose ainsi qu'à la prise en charge des ulcères de jambe.

Nous n'oublions pas qu'il nous a aidé à mettre en place en 2004 avec le **Pr Albert Claude Benhamou «le Diplôme Universitaire de Phlébologie de Paris Sorbonne Université»** dans lequel il transmettait avec jovialité et bon sens aux étudiants son expérience sur le traitement médical de la maladie veineuse.

Patrick a été membre du conseil d'administration de la SFP de 1994 à 2005.

Il a eu les fonctions de Secrétaire général adjoint de 1996 à 1999 et de Trésorier de 2002 à 2005.

Avec lui nous avons assisté à de nombreux congrès nationaux et internationaux et présenté des communications sur la sclérose des varices qui à cette époque était peu connue à l'international.

En plus de ses compétences médicales, il possédait des valeurs humaines fortes et restait toujours à l'écoute de ses patients.

Également disponible pour ses amis, il était en quelque sorte un bon Samaritain.

Ce n'est pas qu'un collègue que nous perdons mais un ami fidèle dont la gaité et la fidélité nous manquera. Nous transmettons à son épouse ainsi qu'à tous ses enfants toutes nos condoléances.

Patrick, tu resteras toujours dans nos pensées et dans nos cœurs.

